

平成26年 春の交通安全県民運動

スローガン

「いそぐほど きけんは近くに やってくる」

スピードダウン

「ゆっくり はすれば
あなたを まもる」

ライトアップ

「光って 目立てば
夜道は 安全」

ストップ飲酒運転

「許さない! 飲酒運転」



総会終了後、夢広場において、交通安全テント村が行われ、芳野保育園園児が、ドライバーへ「安全運転をお願いします!」と声を掛けながら、啓発用品を配布し、交通安全を呼びかけました。

当協議会委員へ委嘱状の交付も行われ、代表して、鏡野町交通安全母の会会長 佐古いく子さんが委嘱状を受け取りました。



津山リージョンセンターにおいて、「平成26年春の交通安全県民運動津山・鏡野推進大会」が開催され、関係者約300名が参加しました。大会では、宮地津山市長、山崎鏡野町長、津山警察署長がそれぞれあいさつ。また、美作大学沖縄県人会の皆さんによる沖縄エイサーも披露され、交通安全に対する決意表明が発表されました。

4月4日（金）、鏡野町交通安全対策協議会総会が開催され、関係者15名が出席しました。

当協議会委員へ委嘱状の交付も行われ、代表して、鏡野町交通安全母の会会長 佐古いく子さんが委嘱状を受け取りました。

津山リージョンセンターにおいて、「平成26年春の交通安全県民運動津山・鏡野推進大会」が開催され、関係者約300名が参加しました。

大会では、宮地津山市長、山崎鏡野町長、津山警察署長がそれぞれあいさつ。

津山リージョンセンターにおいて、「平成26年春の交通安全県民運動津山・鏡野推進大会」が開催され、関係者約300名が参加しました。大会では、宮地津山市長、山崎鏡野町長、津山警察署長がそれぞれあいさつ。